



L'arbitre zambien, Janny Sikazwe, revient sur les malheureux événements.

Janny Sikazwe était complètement passé à côté du match de la première rencontre de l'équipe nationale de Tunisie contre le Mali (0-1), qui avait eu lieu le mercredi 12 janvier 2022 à Limbe, dans le Sud-ouest du Cameroun.

L'arbitre Zambien s'était mêlé les pédales en sifflant deux fois la fin du match avant même l'issue des 90 minutes. Une situation qui avait alors provoqué le courroux des tunisiens qui étaient menés au scores.

A quelques jours de la fin de la CAN, Janny Sikazwe est sorti de son silence pour s'expliquer « Il faisait très chaud, avec un taux d'humidité terrible, de plus de 80%. Dès mon échauffement, c'était dur. J'avais beau prendre de l'eau, j'avais l'impression d'avoir toujours aussi soif. Et ça s'est détérioré au fil des minutes. J'ai commencé à perdre mes repères. J'étais confus et je ne me rendais compte de rien. Je n'entendais plus mes assistants qui m'ont dit qu'ils essayaient de me joindre, de m'aider, car ils voyaient que quelque chose n'allait pas. Je n'ai même pas eu l'impression qu'ils me parlaient. Je n'en ai aucun souvenir », a-t-il déclaré. « À 5 minutes près, je pouvais tomber dans le coma, m'ont-ils dit à l'hôpital. J'aurais pu rentrer dans un cercueil. C'était très dangereux ce qui s'est produit. Ma chance, c'est que je suis en bonne santé », a-t-il ajouté

Rappelons que la CAF avait même tenté de faire reprendre la rencontre pour trois minutes. Les Maliens, qui étaient au vestiaire, sont revenus sur le terrain 30 minutes plus tard. Janny Sikzawe, avait été remplacé par le quatrième arbitre. Mais les tunisiens, étaient déjà dans le bus pour quitter l'enceinte. Ce qui a mis un terme à cette rencontre pour la toute dernière fois.